

Jumaa Prayer

pour les musulmans d'Afrique et d'ailleurs



19 janvier 2024

Intercédons pour le monde musulman !

Qui ne craindrait, Seigneur, et ne glorifierait ton nom? Car seul tu es saint. Et toutes les nations viendront, et se prosterneront devant toi, parce que tes jugements ont été manifestés (Ap 15.4).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des ouvriers

MALI : une campagne d'évangélisation de trois jours se tient cette semaine (jeudi, vendredi et samedi) dans une grande ville du Mali. Le pasteur hôte nous demande de prier « pour la sécurité, pour des orateurs afin que Dieu les utilise puissamment. Pour les conversations et que le Seigneur pourvoit à tous les besoins ».

Ce pasteur travaille actuellement à la revitalisation d'une très petite église, et lui et ses membres seront impliqués dans le suivi des personnes qui s'intéressent à connaître Jésus. Priez pour que cette opportunité de témoignage insuffle à cette petite congrégation une vision fraîche et qu'elle puisse croître sur les plans spirituel et numérique.

TOGO : un étudiant de l'école biblique nous demande de prier pour un camarade de classe qui, lors de son projet d'implantation d'une église, a soudainement abandonné ses activités et est retourné à son ancienne religion, l'islam. Au début, ce dernier a refusé que ses camarades de classe prient pour lui, mais après quelque temps, il a accepté qu'ils lui rendent visite et qu'ils prient pour lui. Maintenant, selon l'étudiant, il a recommencé à se rendre à l'église. Bien que la famille ne s'est jamais ouvertement opposée à ce qu'il aille à l'église ou à l'école biblique, explique-t-il, il est probable qu'elle ait fait appel à des chamans pour s'opposer à lui sur le plan spirituel. Priez pour que ces puissances maléfiques soient anéanties, que ce jeune homme soit libéré et que sa famille le suive dans son engagement à Jésus.

Index mondiale de persécution 2023 : Kazakhstan (48/50)*

Le Kazakhstan, plus grande nation d'Asie centrale, est situé au sud de la Russie. L'Empire russe avait déjà annexé certaines parties du pays, puis l'URSS a imposé au peuple kazakh, auparavant nomade, de travailler dans des fermes collectives et des usines soviétiques. Les Soviétiques ont également imposé l'athéisme, fermant les mosquées kazakhes et les églises russes. Dès son indépendance en 1991, la nation s'est déclarée laïque. Aujourd'hui, la plupart des Kazakhs (environ 70 % de la population) sont revenus à l'islam, fortement mélangé au culte des esprits. Environ 26%, principalement la population russe, se réclament du christianisme ; ils appartiennent pour la plupart à l'église orthodoxe russe. Des églises évangéliques et pentecôtistes ont été créées depuis 1992 et on compte aujourd'hui quelque 400 églises enregistrées. Malgré la garantie de la liberté de religion, le gouvernement veille à étouffer toute activité religieuse (chrétienne ou musulmane) qu'il juge « extrémiste ».

- Priez pour les croyants d'origine musulmane. Ils sont souvent maltraités et rejetés par leur famille, et risquent de perdre leur emploi et leurs entreprises ou d'être condamnés à des amendes ou arrêtés par les autorités gouvernementales.
- Priez pour la protection des croyants dans les petites assemblées non enregistrées. Toute église doit s'enregistrer et avoir au moins 50 membres, fait impossible pour plusieurs. Même les groupes de maison sont susceptibles aux descentes de police et aux arrestations, surtout des leaders.
- Priez pour les leaders d'églises, pour qu'ils mènent et enseignent avec sagesse leurs troupeaux et fassent d'eux des témoins courageux.
- Priez pour les campagnes d'évangélisation et les séminaires de formation animés par des équipes des églises au Kazakhstan et dans les pays voisins, afin qu'ils ne soient pas entravés et qu'ils portent des fruits durables.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour des statistiques et des informations sur les peuples de chaque pays : <https://joshuaproject.net/> ; pour des cartes de prière sur les peuples non atteints à télécharger et imprimer : <https://joshuaproject.net/pray/cards>

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-prier